

Wir trauern um eine sehr geschätzte, äusserst kreative und engagierte Radio-Persönlichkeit.

Edith Bussmann

8. Mai 1935 – 3. September 2023

Edith Bussmann war von 1968 bis 1995 beim Schweizer Radio DRS in verschiedenen Funktionen tätig. Sie prägte als Leiterin des Ressorts «Wort-Unterhaltung» massgeblich das Radioprogramm und hinterliess auch ihre Spuren als Personalverantwortliche bei SR DRS.

Nach mehreren Jahren als Schauspielerin auf unterschiedlichen Bühnen in Deutschland und Österreich wechselte Edith Bussmann 1968 zum Schweizer Radio DRS. Sie arbeitete mit bei der Entwicklung von vielen neuen Radiosendungen und Hörspielen. Legendäre Radiosendungen wie «Schreckmümpeli», «Zytlupe», «Achtung Stufe» und «Treffpunkt Studio Bern» hat sie entweder erfunden oder stark geprägt. Viele dieser Sendungen sind heute noch im Programm hörbar. Durch ihr Netzwerk gelang es ihr, auch immer wieder Autor:innen, Kolumnist:innen und Gäste mit internationalem Renommee für ihre Sendungen zu gewinnen. Ihre berufliche Laufbahn war geprägt durch ihr persönliches Interesse an Kunst, Literatur und Theater. Sie war auch Mitinitiatorin des «Salzburger Stiers», dem renommiertesten Kleinkunstpreis im deutschsprachigen Raum, und amtete als Jurymitglied für Radio- und Fernsehpreise sowie in Filmkommissionen. Ihr Schaffen und ihre Persönlichkeit werden wir in ehrenvoller Erinnerung bewahren.

Ihrer Familie, den Angehörigen sowie Freundinnen und Freunden sprechen wir unsere Anteilnahme und unser tiefes und herzliches Beileid aus.

Schweizer Radio und Fernsehen

Direktion und Mitarbeitende